

あららぎ



令和6年度 学校だより
甲府市立上条中学校
令和6年4月12日 三澤 明生

入学・進級 おめでとうございます！

今年は桜の開花が例年よりも遅く、4月8日（月）の入学式の日満開となりました。

入学した1年生の皆さん、新2・3年生となった在校生の皆さんの上条中への入学や進級を心より祝福したいと思います。令和6年度の上条中学校は、新入生122名を迎え、全校生徒336名、教職員37名の新体制でスタートしました。

『全ての人がウェルビーイングとなる上条中をつくる』ことを目標に、今年度も頑張っていきたいと思えます。



令和6年度 上条中学校職員 ～ よろしくお願ひいたします ～ ※____は新任職員

教務

校長：三澤 明生 教頭：中島 浩三 教務主任：井村 一聡 生徒指導主事：戸島 直樹
学校教務：小笠原 淳人 養護教諭：中田 貴枝 事務主任：高野 有基 図書館司書：佐々木 里枝
ほっとルーム指導教員：山田 恵子 スクールカウンセラー：志村 祐二 スクールサポートスタッフ：厚母 純
ALT：ノア 技能員：石川 和男 給食配膳員：木村 桂子

1年

主任：松本 孝 1組担任（副主任兼任）：杉原 彩子 2組担任：中澤 岳斗 3組担任：佐野 光矢
4組担任：細田 健太 リソース2組：赤池 朝美 非常勤講師：丸山 英幸、石井 治美

2年

主任：西川 卓 1組担任（副主任兼任）：浅尾 秀樹 2組担任：阿部 孝代 3組担任：岡本 怜弥
リソース1組：保坂しげみ 学年所属：中村 英子 非常勤講師：幡野 順 特別支援員：渡辺 香子

3年

主任：小崎由加里 1組担任（副主任兼任）：小林 淳真 2組担任：上野 千夏 3組担任：武田 美結
4組担任：青柳 正彦 学年教務：猪股 利紀 学習指導員：羽田 美樹

《 入学式 》

4月8日（月）、大きな期待と少しの不安を胸に122名の新入生が入学しました。入学式では、3年生が歌う校歌をBGMに新入生が入場し、3年生の素晴らしい合唱『いのちの歌』で、新入生の仲間入りを心から歓迎してくれました。122名の新入生は緊張していましたが、とても立派な態度で式に臨んでいました。



誓いの言葉

暖かな春の訪れとともに、私たちは、今日この日を迎えました。着慣れない制服にとまどいを覚えつつ、今日からの新しい日々を期待と不安で胸がいっぱいです。
三月二十一日、大好きな仲間とともに、小学校を卒業しました。そして今日、新しい一歩を踏み出します。勉強は難しくなり、今までなかった部活動も始まるなど、いろいろなことが小学校とは違うと思います。でも、今、このときから挑戦する気持ちをしつかりと抱き、それらの全てを楽しんでいきたいと思えます。
先生方や先輩方からいろいろと学びながら、新しい仲間とともに、中学校生活を一步一步、しっかりと歩んでいきたいと思えます。
小学校生活の六年間の経験を生かし、仲間と支え合い、精一杯努力していきたく思いますので、先生方、先輩方、どうぞよろしくお願ひいたします。

令和六年四月八日

新入生代表

後藤 実璃

《 新任式・始業式 》

4月9日（火）に新任式と始業式が行われました。新任式では、全校生徒と昨年度から本校にいた先生たちが、11名の新任職員を大きな拍手で迎えました。始業式では、とても落ち着いた雰囲気の中、全校生徒と教職員で新年度をスタートすることができました。また、各学年の代表生徒は、それぞれの学年に合った目標などを堂々と発表しました。

※1年生代表生徒の発表は、入学式での「誓いの言葉」と同じ内容でしたので掲載を割愛します。

これから私が頑張りたいこと
二年代表 石原 万智

私がこれからの一年間で頑張りたいことは、二つあります。
まず、一つ目は勉強です。勉強では昨年度、小学校の頃とは違ったテストのやり方や、より難しくなった勉強などに対し、あまり慣れていなく、なかなか順位を上げることができませんでした。昨年度の一年間で、自分の苦手な教科、得意な教科などを見つけ、自分に合った勉強方法で勉強に取り組んできました。ですが、小学校の頃よりもテストの範囲が増えたり、課題の量が増えるなど、小学校からの変化が多く、課題を終わらせることに精一杯になり、テスト当日のギリギリまで課題をやることが多くありました。テスト本番でも、「問題が思ったよりも多く、「時間が足りないなど、テスト中に焦ることも多くありました。このような課題を今年度につなげるために、ノートの書き方を工夫したり、課題のワークをテスト期間前に進めるなどして、改善していきたいです。また、提出物以外にも、各教科の予習・復習などを日頃から取り組み、習慣づけ、努力していきたいです。

二つ目は先輩としての自覚を持つて行動することです。今年度から私たちは先輩となり、一年生をリードし、3年生を支えていく立場となります。まだ、先輩となった実感は少なく、どうやってリードすれば良いのかなど、不安なこともあります。ですが、昨年度、緑学年では「良い先輩になるためには：こ」という問いに対し、話し合ってきました。その話し合いの中で、私が大切だと感じたことは「当たり前のことを、当たり前以上にする」ということです。昨年度は「当たり前のことを当たり前にやる」というところで止まっているように感じます。なので、この一年間で、当たり前のことを当たり前以上に行えるように、一人一人が切りかえをし、先輩になるという自覚を持ち、来年度に向けて努力していきます。これからの生活につなげていきたいです。

三年生の抱負
三年代表 吉崎 莉央

三年生となり、中学校生活最後となる年を迎えました。行事や部活動など、今の仲間と共に過ごせる時間が限られてきます。そんな年に私は二つの目標をかかげ、大切な仲間と共にこの一年を過ごしていきたいと考えています。

一つ目は、勉強を継続的に取り組むことです。「受験生」という言葉を耳にする機会が多くなり、この一年を通して勉強にコツコツと取り組むことが重要になってくると思います。それぞれ同じように与えられた時間の中で、計画性を持った勉強を心掛け、テストの点数の向上や入試対策に向けてひたむきに励んでいきたいです。二つ目は、部活動の練習を一日一日大切にすることです。私は一年生から硬式テニス部に所属しています。去年の新人戦では、たくさんの喜びや悔しさを経験しました。日頃の練習した成果があれば、多くの課題が残りました。けれど、これを結果として受け止めるだけでなく、次の選手権大会に向けて、しっかりと生かしていきたいです。そのために部活動の時間に加え、自主練を欠かさず行うなど、日々の積み重ねた努力で大会では絶対に勝利を掴み取りたいです。そして、私たちが大会で試合を経験することができるとは残り、選手権大会と総体の二回となりました。今の仲間と練習できる時間を大切にお互い切磋琢磨し合いながら、大会に向け努力していきたいです。

このように、私たち三年生には「最後」というキーワードが多くつき、取り組める時間にも限りがあります。だからこそ、一つ一つ終わった時に自分が後悔しないよう、今できる事を精一杯努力していきたいと思えます。学校生活や部活動など、仲間と充実した日々を送り、一年過ごしていきたいです。

年度の初めにあたって
生徒会代表 谷口 莉央

まずは、一年生の皆さんご入学おめでとうございませう。この一学期は、今年一年の上条中学校の方針を決める大事な学期です。

私たち生徒会本部は、全校全員でつくる学校を目指しています。なので、一学期にある生徒総会では、全校が積極的に参加してほしいです。一人一人の意見を大切にし、よりよい学校生活にしていけるようにしたいです。

そして、一学期末には生徒会最大行事である麗条祭の取り組みも始まっていきます。一年生の皆さんは、まだ分からないことがたくさんあると思います。2、3年生の背中を見ながら全校一丸となって取り組んでいけるような活動を考えていきたいです。

新しい学年になったばかりで、不安などもあるとは思いますが普段の学校生活や行事を通して、本部の私たちが全校の中心に立ち、皆さんを引っ張っていきけるように頑張っていきたいです。

一年間、ご協力をよろしくお願ひします。

5月の行事予定	
・ 1日（水）部集会（1年正式入部）	・ 14日（火）生徒総会
・ 2日（木）1・2年生授業参観⑤、 3年修学旅行保護者説明会⑤⑥ PTA学校総会（紙面開催）	・ 19日（日）3年修学旅行事前指導 ・ 20日（月）～22日（水）3年修学旅行
・ 7日（火）短縮、甲教協	・ 22日（水）PTA給食試食会
・ 8日（水）短縮、校内研究会	・ 23日（月）3年修学旅行振替休日
・ 13日（月）短縮、職員会議	・ 24日（火）学習強化週間、ノー娯楽メディアデー ・ 31日（金）中間テスト、PTA学校委員会

